

Delegierte*r zur Bundeskongress

Initiator*innen: Maik Linke

Titel: **Maik Linke**

Foto



Angaben

Alter: 29

Geschlecht: männlich

Tätigkeit: selbstständiger Maurer- und Betonbaumeister

Selbstvorstellung

Mein Name ist Maik Linke. Ich bin selbstständiger Maurer- und Betonbaumeister im Vogtland und seit Sommer letzten Jahres Mitglied der Sozialdemokratischen Partei Deutschlands.

Bei der Bundestagswahl durfte ich als Direktkandidat für das Vogtland antreten – eine Aufgabe, für die ich viel Unterstützung erfahren habe und für die ich sehr dankbar bin.

In meiner politischen Arbeit prägen mich die Werte, die ich früh durch meine Familie gelernt habe: Dass jeder Mensch, ob Kolonnenführer oder Straßenfeger, einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft leistet, wie meine Oma immer sagte. Diese Haltung begleitet mich in meinem Engagement für soziale Gerechtigkeit, Zusammenhalt und eine starke Demokratie.

Vor einigen Jahren hätte ich nicht gedacht, selbst politisch aktiv zu werden. Doch die Entwicklungen der letzten Jahre, die spürbare Bereitschaft, Dinge zum Besseren verändern zu wollen, haben in mir die Motivation geweckt, Verantwortung zu übernehmen. Dieses Gefühl, dass unser Land und Europa sich positiv und progressiv weiterentwickeln, möchte ich zurückgewinnen – und aktiv daran mitarbeiten.

Ich stehe für eine ehrliche, konstruktive Auseinandersetzung und für Entscheidungen, die mit Blick auf die Zukunft und im Sinne der Menschen getroffen werden.

Deshalb bewerbe ich mich als Delegierter zum Bundeskongress und bitte herzlich um euer Vertrauen.

Vielen Dank!